

# BAZA, CON EL TEATRO Y SU TEATRO

Siguiendo con la política teatral de años anteriores, en esta Feria no podía faltar el teatro.

Dentro de nuestra Feria estaba programado que se representaran dos obras dentro de la II Muestra de Teatro Profesional. Así, el día 10 de Septiembre, en funciones de 8 y 11 noche, tuvimos la ocasión de visionar la Compañía de ELISA RAMIREZ, con la obra "El caso de la mujer asesinadita", de Miguel Mihura y Alvaro de la Iglesia. Esta 1ª obra no respondió a las pretensiones que se tenían, el sentir popular fue de una comedia con muy poco ritmo, donde una gran mayoría se aburría de lo lindo. En cuanto a la interpretación, y siempre desde un un punto de vista muy subjetivo, muy robotizada y sin la chispa que requiere una comedia.

No podemos por menos que realizar una mención muy especial al grupo local "VE-REA", que aun estando fuera de la Muestra, puesto que su condición de AMATEUR así lo

requiere, y contando con la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Baza, durante los días 11 y 12, en funciones de 8 y 11 de la noche puso en escena la obra de Juan J. Alonso Millán "Golfos de cinco estrellas".

Hablando siempre desde el punto de vista del sentir popular, resultaron unas representaciones de una gran viveza, ya que en la obra, que dura dos horas y media, el Grupo "VE-REA" consiguió que el espectador se mantuviera interesado hasta que el telón cayó por última vez. Sin ser una gran comedia en cuanto a texto, los componentes del Grupo realizan una gran interpretación, viva, graciosa y con un ritmo escénico digno de los mejores profesionales.

Una vez realizado este breve paréntesis proseguimos con la andadura de esta II Muestra de Teatro.

El día 14 nos visitó el espectáculo de "NORMA DUVAL". Una revista de lujo. Toda la revista es de un corte muy elegante, lo cual

tiene todos los ingredientes para que el espectador disfrute y se regocije durante todo el espectáculo.

Siguiendo con la Muestra le toca el turno a la Compañía de Teatro del Arte Clásico, con la obra "La posada del Arenal", una comedia del siglo XVII, donde la puesta en escena y la interpretación son toda una lección del buen hacer. Con un texto rico y lleno de situaciones divertidas, el espectador disfruta hasta el final. No podemos por menos que darle la más sincera felicitación al Teatro del Arte Clásico.

Por último, el día 21 a las 9 de la noche cerró esta Segunda Muestra la Compañía de Paco Moyano, con la obra "Leyenda", una adaptación de "Un rayo de Luna"

Un espectáculo lleno de vida y frescura, donde se mezcla el flamenco con el más puro baile.

Franru